

zurück

# Golfer investieren kräftig in Domizil

Baden Hills Golf- und Curling-Club feiert Richtfest / Clubhaus kostet 1,3 Millionen Euro

**Hügelsheim/Rheinmünster (mak)** – Bei strahlendem Sonnenschein feierte jüngst der Baden Hills Golf- und Curling-Club Richtfest des neuen Clubhauses auf dem Baden-Airpark, in das er rund 1,3 Millionen Euro investieren will. Die Fertigstellung ist für Ende August geplant.

Präsident Werner Magin bedankte sich in seiner Ansprache bei den beteiligten Firmen und hob besonders das Engagement von Schatzmeister Rüdiger Zimmer hervor. Nachdem das Glas des Zimmermanns am Boden zerschellt war, führte Zimmer die Gäste durch die einzelnen Räume des Rohbaus, die er ausführlich und mit launigen Worten erläuterte.

Ein markantes Kennzeichen des behindertengerechten Clubhauses ist die großzügige Verglasung. Direkt am Eingang befindet sich der Pro Shop, in dem es alles zu kaufen gibt, was ein Golfer für sein Hobby braucht. Vom Foyer aus erschließen sich das Restaurant und der Bürobereich, dem eine offene Empfangstheke vorgeschaltet wird.

Das Restaurant bietet 122 Sitzplätze und zeichnet sich durch flexibel abtrennbare Bereiche aus. An den traditionellen Stammtisch wurde ebenso gedacht wie an die Bar.

Die windgeschützte Terrasse bietet einen Ausblick auf das 18. Grün und den Schwarzwald. 60 der 132 Terrassenplätze sind überdacht, so Architekt



**Werner Magin, der seit 2008 die Geschicke des Golfclubs führt, begrüßt die Gäste beim Richtfest.**

Foto: Vetter

Günther Hildebrand. Auf einen Keller wurde aus Kostengründen verzichtet.

Weiterhin ist geplant, auf der gegenüberliegenden Seite der Straße 60 Parkplätze zu erstellen. Dieser Bereich und der Eingang sollen mit Bäumen neu gestaltet werden. Das alte Clubhaus soll erst abgebrochen werden, wenn das neue fertig ist. Somit wird der Golfbetrieb

nicht beeinträchtigt, außerdem muss der Verein keine Container als Übergangslösung anmieten.

Im Rahmen einer außerordentlichen Mitgliederversammlung hatte sich der Club im Oktober 2008 für die Investition ausgesprochen. Rund 300 000 Euro Eigenkapital steuert der Verein bei, die restliche Million muss aufgenom-

men werden. Der Baden Hills Golf- und Curling-Club zählt aktuell 961 Golfer, von denen 83 Prozent aktiv sind.

Die Curling-Abteilung hat sich mittlerweile auf rund 50 Mitglieder reduziert – unter anderem, weil es seit dem „Aus“ des ESV Hügelsheim im vergangenen Jahr kein Eis mehr in der Eislaufhalle gibt (wir berichteten).